



Eglise
Évangélique
Réformée
du canton de
Vaud

LE CONSEIL SYNODAL ET L'ASSOCIATION DES PASTEURS ET DIACRES

ont appris avec tristesse
le décès de

**Monsieur
Claude JAKUES**

Pasteur

Reconnaissants pour son solide engagement au service du Christ, ils sont en communion de prière avec ses proches et ses amis et toutes celles et ceux qui bénéficièrent de son ministère.

C'est au Dieu vivant dont rien, pas même la mort, ne peut séparer, qu'il confie ce frère en Jésus-Christ.

Pour le service funèbre, s'en référer à l'avis de la famille.

*«Moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin des temps.
(Matthieu 28,20)*